
 

   

 
 

 

 

 

今年もよろしくお願いします 
あたらしい年，令和 2年になりました。昨年は，改元に関わる様々な

イベントもあり，社会全体が新しい時代に期待する雰囲気に包まれたよ

うに思います。そして，今年はオリンピックイヤー。東京オリンピックに向けての盛り上が

りと，日本代表選手の活躍への期待と共に，躍動感あふれる一年になることを願っています。 

さて，学校では，1月 9日（木）に，3学期が始まり，子供たちも元気に登校してきました。

3学期はとても短く，1～4年生は 50日，5年生は 51日，6年生は 48日です。すでにその内

の 10日が過ぎようとしています。始業式に「3学期には，学年のまとめをしっかりして，次

の学年に上がる準備をしましょう。」と話しました。短い期間ですが，子供たちがそれぞれ

の成長を振り返り，新しい学年に向けてまた一歩踏み出していってほしいと思います。今年

もよろしくお願いします。 

インフルエンザについては，今のところ本校では大きな流行はありませんが，周辺の学校

でもはやってきていますので，油断はできません。うがい，手洗いの励行，そして特に十分

な休養も大切です。御家庭でも御配慮をお願いします。 

「むかしの遊びを楽しもうの会」 １年生 
1月 16日（木）に，石田地区シニアクラブの方々においでいただき，1年生の「昔の遊び

を楽しもうの会」が行われました。子供たちは 22人の「名人」から，はねつき，お手玉，け

ん玉，めんこ，こま回し，だるま落とし，あやとりなど，古くから受け継がれている遊びに

ついて手ほどきを受けました。シニアクラブの方々が優しく温かく子供たちに遊び方の指南

をしてくださいました。教えていただきながら楽しく遊ぶ子供たちの笑顔が印象的でした。 
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一年間の児童会活動 頑張りました 
1月 20日(月)児童会代表委員会が行われました。今年度の児童会活動も大詰めです。毎回

児童会役員の皆さんがてきぱきと進行する様子や学級委員と各委員会委員長が，真剣な態度

で参加してしっかり意見や連絡事項を伝えている姿がとても立派でした。以下に，児童会で

まとめた反省の一部を紹介します。 

スローガン「かがやけ オレンジスマイル 広げよう 石田の絆」  

１．ふれあいいっし一ズ 

 あいさつ運動（運営委員会） 

・新しく「アイコンタクトあいさつ」を取り入れ，「ハイタッチあいさつ」をさらに意識

して行い，昨年度よりあいさつをする人が増えたと思います。来年度は，さらに意識し

てオレンジスマイルを輝かせていってほしいと思います。 

 なかよし運動（運営委員会，体育委員会，飼育委員会） 

 ・今年度は新たに「グッドフレンド」や「みんなで遊ぼうデー」を児童会活動のひとつと

して取り組みました。「グッドフレンド」では，友情や絆を深めました。「みんなで遊

ぼうデー」では，学年関係なく様々な学年が集ま

り楽しく交流できました。 

 ・「うさぎとふれあう会」では，動物と楽しくふれ

あうことができました。 

 

 

２．ビューティーいっしーズ 

 クリーン運動（美化委員会，運営委員会） 

 ・月に３回，自分の机の中やロッカーなど，ふだん教室でやらないところを分けて行いま

したが，全体的にはもう一歩という感じがしました。 

 ガーデニング運動（園芸委員会，運営委員会） 

 ・園芸委員会が中心となって花の世話をしてくれたおかげで，学校の周りは，いつも鮮や

かな花でいっぱいでした。 

 芸術運動（音楽委員会，放送委員会，図書委員会） 

 ・音楽委員会の「音楽まつり」には，多くの人が積極的に参加して，音楽への関心を持つ

ことができました。 

 ・図書委員会が行ってくれた「読書郵便」では，興味をもった本のタイトルを書いたはが

きをたくさんの相手に送ることができました。 

 ・放送委員会は，全校のみんなが楽しくオレンジスマイルがあふれるような放送を工夫し

てくれました。 

 すこやか運動（保健委員会，給食委員会） 

 ・今年度は，今まで以上に健康を心がけることができました。給食委員会が頑張って給食

を食べるよう呼びかけをしてくれました。 

 ・保健委員会では，健康指導やつめ切りなどの呼びかけを行ってくれました。つめ切りは，

2週間に 1回，保健委員会が呼びかけてくれました。 

３．ボランティアいっしーズ 

 ボランティア運動（運営委員会） 

 ・ペットボトルキャップ，古切手，書き損じはがき，歳末助け合い募金集めを行い，一人

一人が積極的に参加してたくさん集めることができました。 

［この学校だよりは本校ホームページではカラー版でご覧になることができます］ 


